



TOP VII Tätigkeitsbericht der Bundesärztekammer

Titel: Werbeverbot für Alkohol

Entschließungsantrag

Von: Dr. Detlef Lorenzen als Delegierter der Landesärztekammer Baden-Württemberg
Dr. Bärbel Thiel als Delegierte der Landesärztekammer Baden-Württemberg

DER DEUTSCHE ÄRZTETAG MÖGE FOLGENDE ENTSCHEIDUNG FASSEN:

Der 117. Deutsche Ärztetag 2014 fordert den Gesetzgeber auf, öffentliche Werbung für alkoholische Getränke einzuschränken bzw. zu verbieten.

Begründung:

Alkoholmissbrauch und Alkoholabhängigkeit sowie deren Folgen sind in Deutschland ein erhebliches Problem.

Analog zum Verbot von Tabak ist es sinnvoll, einen ersten Schritt zur Einschränkung des Alkoholkonsums in Deutschland zu machen und auf diese Weise ernst zu nehmen. Durch ein Werbeverbot kann darauf hingewiesen werden, dass vom Alkoholmissbrauch erhebliche Gefahren für Jugendliche, aber auch viele Erwachsene ausgehen.

Angenommen: Abgelehnt: Vorstandsüberweisung: Entfallen: Zurückgezogen: Nichtbefassung:

Stimmen Ja: 0 Stimmen Nein: 0

Enthaltungen: 0